PERIÓDICO



LEGISLATIVO





Próxima semana, diputados discutirán las reformas energética y ferroviaria

CIUDAD DE MÉXICO (PAMELA CERDEIRA).- El coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal, dio a conocer que la próxima semana continuarán con las reformas constitucionales. En este caso, dijo, corresponderá a las reformas en materia energética y la relativa en el aspecto ferroviario, en el uso del tren de pasajeros.

https://drive.google.com/file/d/1AG9tlihFmJxtfq3ax KhFTrpaYmMFOgZ/vie w?usp=sharing